

地域に貢献! 宝くじ助成!



加増野区では、宝くじを財源とした(一財)自治総合センターが実施する「平成31年度コミュニティ助成事業 一般コミュニティ助成事業」を受け、祭典用衣装や備品の整備が行われました。



コミュニティ事業は(一財)自治総合センターの宝くじの受託事業収入を財源として地域のコミュニティ活動に助成を行うことにより、地域社会の健全な発展を図るとともに宝くじの社会貢献広報事業を行っています。

問合せ先： 統合政策課政策推進係 ☎22212

下田市住宅リフォーム振興事業 助成金の申請募集について

住宅又は併用住宅で住居の用に供する部分の修繕、リフォームを対象とします。

助成金額は、改修工事に要する費用(消費税等を除く)が150万円以上の場合には30万円、20万円以上150万円未満の場合には20%の額を助成します。また、子育て支援施策として、中学生以下の子どもを有する世帯に対し、通常の助成金に、改修工事に要する費用の10%又は15万円のいずれか低い額を上乗せして助成します。

対象となる方

- ・申請する住宅の所有者であり、現在居住し、住民登録をされている方
- ・市税を完納されている方(同一世帯に属する方も含む)
- ※過去に助成を受けたことがある方は、別の箇所であっても対象外です。
- 申請時に必要な書類については、市のホームページ又は産業振興課地域経済促進係へ事前にご確認ください。

受付期間

5月1日(金)～5月29日(金) ※土日祝日除く
※予算の範囲内で行う事業のため、受付期間終了日前に受付を終了する場合がありますのでご了承ください。

工事完了期日 11月30日(月)

※交付決定通知後、工事を着工し、工事完了期日までに完了報告を行うことができる工事が対象となります。また、既に工事着工している建物は対象になりません。

申請・問合せ先

産業振興課地域経済促進係 ☎23914

3月のできごと



2月28日～3月19日	17日	救急自動車配備式
市有施設臨時休館	18日	新型コロナウイルス影響による市民生活相談会
13日	19日	市内小中学校卒業式
新型コロナウイルス対策本部会議	23日～	稲生沢湯めぐり花めぐり
14日	26日	チャリティヤクルト目録贈呈式
サフィール踊り子運行開始		
16日		
黒船祭執行会		

新型コロナウイルス感染症の影響により中止となった3月のできごと



5日	おもてなしジオ研修	14日	ロシア人墓地慰霊祭
6日	水産・海洋学講座	15日	津波避難訓練
8日	第21回下田国際友好コンサート	18日	子育て支援講演会
9日	自衛隊入隊入校激励会	22日	春の朗読会
11日	宿泊事業者向けワーケーション説明会	27日	お吉祭り

地域子育て支援センター通信

問合せ先 地域子育て支援センター ☎272200

5月の予定

- 1日(金) こいのぼり集会・ふれあい遊び
※午後閉館(清掃・消毒)
- 11日(月) 体育館で遊ぼう
時間 9時30分～11時
場所 市民スポーツセンター(サンワーク)
- 15日(金) ふれあい遊び
※午後閉館(清掃・消毒)
- 18日(月) 発育測定・育児相談
時間 9時～11時
保健師、栄養士来所
- 22日(金) 5月生まれの誕生会
時間 10時30分～
- 29日(金) おでかけ広場
時間 9時45分～11時
場所 まどが浜海遊公園
※午後閉館(清掃・消毒)



※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、予定は変更になる場合があります。詳細は、地域子育て支援センターまでお問い合わせください。

明るく日差しが春を運んできました。支援センターのチューリップもきれいに花を咲かせています。ポカポカとおひさまの光が届き、気持ちのいい季節ですね。戸外に出かけ、日差しをたくさん浴びて遊ぶのもいいですね。

今年度も子ども達の健やかな成長を願い、親子で楽しく過ごせる場の提供、子育てに関する相談や情報に務めます。

笑顔がいっぱい、気軽に遊べる地域の施設として、たくさんのお友達と出会うことを楽しみに、ご利用をお待ちしております。



誕生会



体育館で遊ぼう



親子で羽ミツク



おひな様製作

下田再興日誌

福井祐輔市長の活動報告

3月17日(火)
令和元年度
下田消防救急自動車配備式



2月後半～3月前半の
主な活動報告

2月14日(金)
市議会全員協議会

2月20日(木)
下田市港湾対策協議会

2月26日(水)
3月定例会市議会

2月27日(木)
100歳祝い品贈呈式



下田消防署と河津分署に新しい救急自動車3台が配備されました。平成21年に下田消防署、平成23年に河津分署にそれぞれ配備された救急自動車は、合わせて延べ1万2千人の患者を搬送してきました。高齢化に伴い高齢者の救急車利用件数は今後更に増加することが見込まれる中、今回新たに配備されます救急自動車を、救急業務に十分発揮できるように訓練に努め、地域住民の安全・安心のために活用してまいります。

加増野の特別養護老人ホームの里で100歳祝い品贈呈式が行われました。20日に誕生日を迎えた土屋鶴男さんに花とクッションをお渡ししました。今があるのは、戦後復旧に尽力した人たちのおかげです。市内には100歳以上の方々は21人おられます。充分にお体に気をつけて、健やかな毎日をお過ごしください。